

COMMISSION SPECIALE

"Re" Noms de rues

Compte rendu de l'assemblée du 2 juillet 1915, a.m.

Sont présents: MM. les échevins St-Pierre, Ménard, Barbeau, Denis, Dubeau et Macdonald.

Sur la proposition de M. l'échevin Denis, M. l'échevin St-Pierre est choisi comme président de la Commission.

1.—Soumise une requête de propriétaires de la rue longeant l'extrémité nord du Parc LaFontaine, demandant que le nom de "rue du Parc LaFontaine", soit restauré.

Sur la proposition du président, M. l'échevin St-Pierre, il est

Résolu: De recommander au Conseil que soit restauré le nom de "rue du Parc LaFontaine" que portait, avant le 4 novembre 1914, la partie de la rue Rachel longeant la partie nord du Parc LaFontaine, (autrefois Amherst) à l'avenue Papineau.

2.—Soumise une requête de contribuables des rues Berri et Ontario, demandant que le nom de "Berri" que portait la rue allant de la rue Ontario vers le nord et qui, le 4 novembre 1914, a été changé en celui de "Albert de Mun", soit restauré.

Sur la proposition de M. l'échevin Dubeau, il est

Résolu: De recommander au Conseil de faire droit à cette requête.

Ajournement.

J. ETIENNE GAUTHIER,
Secrétaire.

SPECIAL COMMITTEE

"Re" Street Names.

Report of meeting held on the 2nd July 1915.

Present: Ald. St-Pierre, Ménard, Barbeau, Denis, Dubeau and Macdonald.

On motion of Ald. Denis, Ald. St-Pierre was appointed chairman of the Committee.

1.—Submitted a petition from proprietors on the street running along the northern end of La Fontaine Park, asking that the name of La Fontaine Park street be revived.

On motion of the chairman, Mr. St-Pierre, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the name of La Fontaine Park street, which that part of Rachel street running along the northern part of La Fontaine Park, from Park La Fontaine street (formerly Amherst) to Papineau avenue bore, be revived.

2.—Submitted a petition from the ratepayers of Berri and Ontario streets, asking that the name of Berri street, which the street running from Ontario street northwards bore, and which was changed on the 4th November 1914 to that of Albert de Mun, be revived.

On motion of Ald. Dubeau, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said petition be granted.

Adjourned.

J. ETIENNE GAUTHIER,
Secretary.